



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR  
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN  
BOLETÍN DE PRENSA N° 321  
17 de septiembre de 2021

## I Congreso de Investigación Educativa – Diálogos desde las Experiencias

La Dirección de Desarrollo Académico de la Universidad Central del Ecuador, la Dirección de Posgrado en Educación de la Universidad Nacional de Rosario, Argentina y el Club de Investigadores, realizaron el I Congreso de Investigación Educativa – Diálogos desde las Experiencias, con la finalidad de presentar, analizar y discutir contribuciones de la investigación educativa de los diferentes enfoques teórico-metodológicos de los investigadores posgradistas y actores sociales interesados en presentar, mediante conferencias y ponencias especializadas en su ámbito académico, para establecer propuestas de investigación en la educación superior donde sus funciones lo ameriten.

El Dr. Edgar Játiva Mariño, Director de Desarrollo Académico de la Universidad Central del Ecuador, indicó que este evento es un homenaje a sus 401 años de vida institucional. Recalcó que, ante los cambios acelerados en el conocimiento y la diversidad de paradigmas, se requiere de profesionales competentes, que den respuesta a los problemas de una realidad compleja y dinámica, que adopten una aptitud reflexiva y crítica con respecto a la realidad educativa y que posean idoneidad técnica y profesional para investigar.

El I Congreso de Investigación Educativa – Diálogos desde las Experiencias tomó como premisa que la investigación y la educación superior son el camino más seguro hacia el desarrollo, por lo que es importante propiciar el diálogo científico/académico y promocionar los trabajos de investigación de los docentes universitarios que inician o están en camino de este proceso. Razón por la cual este evento académico tiene como finalidad fomentar el desarrollo y la difusión del conocimiento con la participación de varios expositores de distintos ámbitos educativos.

El Dr. Fernando Avendaño, Director del Doctorado en Educación y Maestría en Educación Universitaria, de la Universidad Nacional de Rosario, expresó que este Congreso pone en la agenda de discusión la Investigación, la Docencia y la Extensión en el campo de la Universidad. En la actualidad es la sociedad del conocimiento, esto significa que ya ni las materias primas, ni el petróleo son fuentes de riqueza. Que en este mundo globalizado el conocimiento, el saber es el promotor del desarrollo de los países. Las recomendaciones de la UNESCO, y de otros organismos internacionales, que tienen puesta la mirada en la región, plantean que solo un sistema de educación superior de altísima calidad va a garantizar y acortar la brecha de los países que disponen de tecnología de punta y aquellos que no la tienen. Estas acciones mancomunadas entre universidades latinoamericanas es una forma de generar conocimiento, generar saberes, generar investigación.

La Dirección de Desarrollo Académico de la Universidad Central del Ecuador, invita a visualizar la inauguración y las conferencias en los siguientes links:

<https://www.facebook.com/ddauce/videos/916083038987570>  
<https://www.facebook.com/ddauce>

J.P

